

Bürgerversammlung des 09. Stadtbezirks am 28.11.2019

Betreff - Antrag

Beleuchtung des Fussgängerwegs an der Schlossmauer zwischen Margarethe-Danzi-Str. und Herthastr.

Antrag zum Themengebiet Sicherheit

Der Fußweg an der Schlossmauer zwischen Margarethe-Danzi-Str. und Herthastr. ist unbeleuchtet. Dieser Weg verbindet vor allem die Grundschule Margarethe-Danzi-Str und den ESV Laim (7.000 Mitglieder) mit den Stadtteil Nymphenburg Süd. Dieser Teil wird durch die Zuccalistr. und Wotanstr. begrenzt.

In den Abendstunden ist hier ein reger Fußgängerverkehr, insbesondere durch Kinder. Die Grundschule bietet eine Nachmittagsbetreuung bis 17:30 Uhr an. Im Sportverein ESV starten viele Kinder- und Jugend-Trainingseinheiten am späten Nachmittag und enden teilweise erst weit nach 20:00 Uhr. Der Fußweg hat eine Länge von ca. 150 Metern. Er wird westlich von der Schlossmauer und östlich von einer unbeleuchteten Parkanlage und Spielplatz begrenzt. Im Winter ist es ab 17:00 Uhr stockdunkel. Nicht mal die Umrisse des Weges sind erkennbar. Auf die Fauna kann durch auf ein abgestimmtes Lichtkonzept Rücksicht genommen werden. Daher beantrage ich für die Sicherheit unserer Kinder die Beleuchtung des Fußwegs.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

ANTRAG 28.11.19:

**Beleuchtung des Fußgängerwegs
an der Schlossmauer zwischen
Margarethe-Danzi-Str. und
Herthastr.**

